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第1607回 故 藤田宜良さん追悼例会

2025年3月6日 ㈭ 12:15 岐阜グランドホテル 司会 L.市川 智己

岐阜南ライオンズクラブ例会報告書

～ 2024 - 2025 ～

334 複合地区 スローガン

ライオンズクラブに在籍している意義を今一度見直し、
物心両面で実り多いクラブメンバーを目ざそう！
～クラブで友と出逢い、友と大いに語ろう～

人々に健康と希望を!! We Serve
楽しくなくちゃライオンズ

ニーズにこたえるライオンズクラブ
感謝でかえよう複合地区から

334-B地区 スローガン

岐阜南ライオンズクラブ会長方針

ゲストのご入場

開式ゴング

国旗及びライオンズ旗に礼

国歌並びにライオンズクラブの歌 斉唱

ゲストのご紹介

会長あいさつ

次年度クラブ役員選挙会

故 藤田宜良さん追悼式

追悼の言葉

追悼の言葉

黙祷

献花 ご遺族 藤田 敏和様 ご遺族 藤田 典子様

会長 L.加藤 憲 前会長 L.小見山与志夫

第一副会長 L.金森 俊憲 第二副会長 L.豊田 育子

会計 L.加藤 知彦 同期代表 L.矢野 敏朗

スポンサードパーソン L.山崎 久喜

スポンサードパーソン L.市川 智己

御礼の言葉

《 食 事 懇 談 》

TT登場

アクティビティ・委員会報告及びご案内

幹事報告及びご案内

出席報告

会計報告

次回例会ご案内

  3月27日（木）12:15～開始 桜を観る例会

岐阜護国神社せいらん会館

また会う日まで

閉会ゴング

ゲストのご退場

例会プログラム 会長あいさつ

会長 L.加藤 憲

本日は追悼例会という事で、L.藤田を偲びながら過ご
したいと思います。遅まきに来た大寒波も少しずつおさ
まって来ました。少しずつですが春の訪れを感じる様に
なって来ました。最近の自然災害、岩手県の大船渡市の
地域で大規模な森林火災が起きました。一週間前からで
すが、やはり冬場乾燥しておりますので、どんどん被害
が広がって、２～３日やっとまとまった雨が降り被害の
拡大は見られないという報道を聞いてほっとしておりま
す。火災にも気を付けていきたいなと思います。
今日は追悼例会という事で、L.藤田を偲びながら進めて
行きたいと思います。宜しくお願い致します。

（次年度クラブ役員選挙会）
次期役員候補者が指名委員会により各ポストに1名ず

つ候補が上がっております。ここで選挙会が最終決定の
選抜会になります。皆さんの中でご承認頂ける方は拍手
をお願いします。ありがとうございます。では次期委員
会の承認をします。次期役員の皆さん、宜しくお願い致
します。

会員委員長 L.大島 恵子

会長 L.加藤 憲

副幹事 L.川田 基弘

会長 L.加藤 憲

会長 L.加藤 憲

副幹事 L.川田 基弘

会長 L.加藤 憲

スポンサードパーソン L.山崎 久喜

ご遺族 藤田 敏和様・典子様

TT代理 L.川田 基弘

各委員会

副幹事 L.川田 基弘

出席委員

会計 L.加藤 知彦

計画委員

会長 L.加藤 憲

会員委員長 L.大島 恵子

第1607回 故 藤田宜良さん追悼例会



追悼の言葉 L.加藤 憲

L.藤田は平成5年10月に今は亡きL.杉山博様のスポン
サーにより岐阜南ライオンズクラブに入会されました。
その後、計画委員・保健委員・国際委員・幹事等を実直
に務められ平成20年に会長に就任されました。その年に
岐阜南ライオンズクラブは結成55周年事業を挙行、その
執行に全身で尽力されました。この事業に於いては岐阜
清流国体への支援金・南三陸志津川町と志津川ライオン
ズクラブへの援助金、笠松みなと公園記念植樹、岐阜市
うかいミュージアムに時計塔を寄贈等、数多くの記念事
業を敢行され、当年度91名の正会員を率いるリーダー
シップを見事に果たされました。その後も更に実績を引
き続き質実剛健、且つ誰にでも気楽に平等に声掛けし配
慮をされる人徳に、全メンバーが付き従い現在の和気あ
いあいとしたクラブの雰囲気が築かれています。
私の個人的な思い出の一つに、私が国際委員だった時、

岐阜大学の留学生を引率し岐阜の伝統文化でありL.藤田
の本業である「岐阜提灯」の製造工場を見学させて頂い
た事があります。普段のクラブ活動では見られない従業
員を厳正に監督指示するL.藤田の表情を拝見し、仕事に
対する職人気質を垣間見させて頂きました。L.藤田が残
したライオニズム・スピリットを堅実に継承し更なる発
展をして参ります。今後もご浄土より変わらぬ温かい見
守り、お支えを宜しくお願い致します。

藤田さんとの出会いは約30年ほど前、銀行の支店の取
引先の会でした。当時、藤田さんは会長をされていまし
た。公私とも大変お世話になりました。ある日、藤田さ
んがお願いがあるから今夜、飲みに行こうって誘われた
のがライオンズの組織の事を知った始まりでした。最初
『ライオンズ』で一緒にやらないかと言われた時は何の
ことか判らず「自分はタイガースファンでファンクラブ
会員だからライオンズはいいです」と言うと『違うんや、
ライオンズは西武ライオンズじゃなくて世界的に広く奉
仕する団体や』って教えて頂きました。その時は熟慮し
ましたが子供がまだ幼稚園に行ってる位の幼児だったの
で、子供が二人とも成人して働くようになったら考えま
すと答えましたが、その後会合、飲み会等でお会いする
度に『息子、娘は幾つになった?』と聞かれ手が離れたら
入会するのが当然のようになってました。
色々とありましたが入会後も何かと相談に乗って頂き

感謝以外に思い浮かぶ言葉がありません。藤田さんのお
陰でこのような組織の一員となれ、沢山の方々と出逢え
た事に感謝しております。簡単ですがこれを追悼の挨拶
に代えさせて頂きます。
藤田さんありがとうございました。

本日は私のスポンサーであるL.藤田とは楽しい思い
出しかないので追悼例会には相応しくないかもしれま
せんが、L.藤田との出会いからライオンズ入会に至る
経緯について話をさせて頂きます。

献花

ご遺族 藤田 敏和様
藤田 典子様

追悼の言葉 L.山崎 久喜

会長 L.加藤 憲

第一副会長 L.金森 俊憲

第二副会長 L.豊田育子 会計 L.加藤 知彦

前会長 L.小見山与志夫



例会プログラム TT登場 TT代理 L.川田 基弘

【申告ドネーション】

L.安江 靖和                          ￥5,000

隠居の身で仕事の事はあまり分かりませんが、今日配
られた「岐阜市のエンディングノート」に税理士事務
所NEXTの名がありましたのでドネーションさせて頂き
ます。

ライオンズミニ知識をお話させて頂きます。これから
地区の年次大会や複合の年次大会、国際大会がござい
ます。地区年次大会で議題を検討し、それぞれの地区
で色々な議題が出て複合地区で大会があり、国際大会
になりますが、各クラブの代議員数はどの様に決める
かと言うと「大会開催前月1日、国際協会の記録に基づ
き少なくとも1年と1日以上クラブに在籍している会員
10名につき1名」となっております。国際大会に於きま
しては25名に1名代議員を出す事が出来ます。家族会員
（現：割引会員）も正会員であるという事で代議員数
に含まれた事がありますが、昨年位から家族会員は代
議員数に含まれない事になりました。
国際大会には定足数がありませんので、定足数はそこ
に来ている代議員のみという事です。

話は変わりますが、岐阜県知事が古田知事から江崎
知事に変わられましたが、リニアが通るという事で東
濃地区と飛騨地区と岐阜西濃を結ぶ三角の地点を結ん
で賑やかにするとおっしゃってます。
今日は岐阜県の日本一の問題を出させて頂きます。

Q:木枡の日本一の市は？

①中津川市
②高山市
③大垣市

A:③です。全国の生産の約8割を占めています。

Q:高山市は市としては日本で一番の面積を持っていま
す。高山市より狭い都道府県は？

①東京都
②大阪府
③沖縄県

同期代表 L.矢野 敏朗

皆様、本日は故父：藤田宜良の為にこの様な追悼例
会を開いて頂き、またお招き頂きまして誠にありがと
うございます。生前この南ライオンズクラブの皆さん
には大変お世話になり、本当に感謝しております。父
に代わりまして熱く御礼申し上げます。本当にこの南
ライオンズクラブで父は皆様と楽しく過ごせていたと
思います。またこの様な会を開いて頂いた事をとても
感謝していると思います。
残念ながら昨年の11月29日に誤嚥性肺炎のため亡く

なりましたが、息子の私から見ても良き人生を歩まれ
たと思っております。これからは皆様から頂いた温か
い言葉を胸に家族一同前を向いて頑張って参りたいと
思っておりますので、宜しくお願い致します。本日は
本当にありがとうございました。

御礼の言葉 ご遺族 藤田 敏和様
藤田 典子様

スポンサードパーソン
L.山崎 久喜

スポンサードパーソン
L.市川 智己



例会プログラム

出席報告 出席委員会

ご案内

正会員 48名  出席 39名
出席率 81.3%

【ライオンズレート】3月‥1USドル＝149.905667円
【献血協力者】累計 106,890人（2月末付）

会計報告 会計 L.加藤 知彦

【次回例会のご案内】

3月27日（木）12:15
  岐阜護国神社せいらん会館

「桜を観る例会」

（岐阜南ライオンズクラブ）

1. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 3月16日（日） 9：00 マーサ21

2. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 4月20日（日） 9：00 マーサ21

3. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 5月18日（日） 9：00 マーサ21

4. 献血活動 献血推進委員会 学生献血活動 清掃活動
 6月15日（日） 9：00 マーサ21

（ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R
第3Z・その他）

 1. 計画委員会 3月7日（金）18:30 虚空
 2. 大垣サツキレオクラブ5周年記念会（名誉顧問)

3月16日（日）11:00 大垣フォーラムホテル
 3. 名誉顧問会（名誉顧問 L.松波 英寿）

3月19日（水）時間未定 はな房

4. 第4回キャビネット会議（名誉顧問 L.松波 英寿）
3月27日（木） 12:50 TKPガーデンシティPREMIUM

名古屋ルーセントタワー16F
5. 羽島ライオンズクラブ 養老治水クラブ支部結成会

4月2日（水） 10:30 大垣フォーラムホテル
6. 第71回地区年次大会 記念ゴルフ大会

4月18日（金） 愛岐カントリークラブ
7. 第71回地区年次大会

4月19日（土） 9:30 バロー文化ホール
8. 第4回諮問委員会

    4月21日（月）17：00 ホテルグランヴェール岐山
9. 羽島LC 結成65周年例会（会長・幹事・会計）

4月26日（金） 大垣フォーラムホテル
10. 第71回334複合地区年次大会

5月18日（日） 名古屋マリオットアソシアホテル
11. 市内7LC 現・次期会長幹事会

5月30日（金） 未定
12. 第107回国際大会

7月13日～17日 フロリダオーランド
13. 薬物乱用防止教育認定講師養成講座

10月16日（木） セラトピア土岐
14. 第62回札幌OSEALフォーラム 10月23日～26日

ファイン・ドネーション ￥45,000

A:②です。平成の大合併により高山市は2,178㎢に
拡大しましたが、ほぼ東京都に匹敵する面積。

Q:下呂市小坂町で日本一多いとされる物は何か？

①滝
②峠
③沼

A:①です。落差5ｍ以上の滝が200カ所以上あります。

Q:日本一を誇る紙の岐阜大仏の高さは？

① 9.3ｍ
②11.5ｍ
③13.7ｍ

A:③です。正法寺の岐阜大仏は江戸時代に38年掛け
て造られたと言われています。

ご案内

（岐阜南ライオンズクラブ）

1. ライオンズファーム 玉ねぎに肥料
 2月22日（土） 9:00 ライオンズファーム

2. ライオンズファーム トウモロコシの種蒔き
 3月1日（土） 9:00 ライオンズファーム

（ライオンズクラブ国際協会・334-B地区・第1R
第3Z・その他）

 1. 2023-2024年度OB会 1月28日（火）18:30 心の味のむら
 2. 第3回キャビネット会議（名誉顧問 L.松波 英寿）

1月29日（水） 12:50 TKPガーデンシティPREMIUM
名古屋ルーセントタワー16F

3. 第3回諮問委員会
3月3日（月）17：00  ホテルグランヴェール岐山

4. ロサンゼルス山火事被災者支援LCIF寄付に3Z緊急災害
積立金より255,00円送金
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